

# 50 Kilómetros Penetran en Líbano Tropas Israelíes

PUENTE KHARDALI, El Líbano ocupado, junio 7 (AP).— Fuerzas de Tierra Israelíes capturaron hoy el Castillo de Beaufort, en el sur de el Líbano y la Radio Israelí confirmó que la ofensiva había avanzado unos 50 kilómetros al norte de la frontera israelí.

Una fuerza de asalto, que luchó cuerpo a cuerpo con defensores palestinos, capturó el castillo, desde donde los palestinos han cañoneado el norte de Israel, dijo el Comando militar.

El Primer Ministro Menachem Begin visitó sus tropas en el castillo, dijo Radio Israel.

Se atribuyó al General Raphael Eytan, oficial israelí de mayor jerarquía, haber dicho por la emisora israelí que sus tropas habían capturado una zona

en la emisora israelí en la costa libanesa, al norte de Zaida, a unos 50 kilómetros de la frontera, y también Hassayaa, baluarte de los palestinos al pie del Monte Hermón, unos 50 kilómetros tierra adentro.

Las fuerzas sirias en el Líbano no están muy distantes al norte de Habaza, y Eytan dijo que las fuerzas israelíes habían sido cañoneadas desde esa zona, en la que hay también palestinos. "No estoy seguro si fueron los sirios", dijo.

Eytan añadió refiriéndose al ritmo de la invasión: "Lo más inesperado es que hemos adelantado el curso previsto de la ofensiva."

El Jefe de Estado Mayor dijo que se había reunido con el Comandante de las fuerzas de Mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas en el Líbano, el General Irlandés William Callaghan. "Lo puse al día, para que no hayan choques accidentales entre nuestro ejército y sus tropas", dijo Eytan.

Entretanto, violentos duelos de artillería tuvieron lugar ayer a través de un valle al norte del Puente Khardali por donde los israelíes cruzaron el río Litani, en una ofensiva dirigida a atacar a los guerrilleros palestinos en el Líbano, por segunda vez en cuatro días.

Las tropas israelíes tomaron el Castillo de Beaufort, tras un asalto —Favor pase a la página 31.



REINA ISABEL RECIBE A REAGAN.— Windsor, Inglaterra, junio 7. La Reina Isabel II, el Presidente de Estados Unidos Ronald Reagan, la Primera Dama Nancy Reagan y el Príncipe Felipe, caminan hoy por los jardines del castillo de Windsor. (UNIFAX II de UPI).

## Injerencia Terrorista Denuncian en Honduras

TEGUCIGALPA, junio 7 (AP).— La policía acusó hoy al Frente Sandinista de Nicaragua y al Frente Farabundo Martí, de El Salvador, de coordinar actividades de grupos izquierdistas hondureños, para desestabilizar al Gobierno del Presidente Roberto Suazo Córdova.

El teniente Carlos Quezada Aguilar, Jefe de Relaciones Públicas de la Policía, dijo que el grupo izquierdista hondureño, denominado Movimiento de Unidad Popular (MUP), "es coordinado por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, de El Salvador (FMLN), y apoyado en adiestramiento y logística por el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), de Nicaragua".

La policía anunció recientemente el descubrimiento de una "cárcel clandestina" en una zona residencial de Tegucigalpa, en cuyo interior había de armas y literatura subversiva. Quezada Aguilar expresó que "esas armas fueron donadas por el Gobierno de Venezuela al Frente Sandinista; esa organización izquierdista se

—Favor pase a la página 31.

## Ataques Detrás de sus Líneas Sufren Ingleses

LONDRES, junio 7 (AP).— El vocero del Ministerio de Defensa, Ian McDonald, reconoció hoy que hay "reductos de resistencia argentinos", que operan detrás de las fuerzas británicas, en territorio de las Malvinas.

Dijo también que aviones argentinos bombardearon "en los últimos días" las fuerzas británicas, que avanzan sobre la capital Port Stanley (Puerto Argentino), pero que no hubo bajas inglesas.

McDonald dijo que tropas británicas, incluso Gurkhas nepaleses, que desembarcaron del requisado transatlántico Queen Elizabeth II, hace aproximadamente una semana, "realizan patrullas", detrás de las líneas británicas, en una operación de limpieza de "reductos argentinos de resistencia".

No dio detalles al respecto, pero dijo que las tropas se han topado con "varias minas y bombas" colocadas en torno a Darwin Goose Green, base clave recapturada por las fuerzas paracaidistas el 28 y 29 de mayo, después de una batalla de 14 horas.

En el primer anuncio oficial en seis días sobre la intensificación del cerco británico en torno al baluarte argentino, McDonald informó que "las tropas británicas patrullan territorio de avanzada y consolidan sus posiciones", próximas al perímetro defensivo argentino.

El vocero dijo en rueda de prensa, que los ataques aéreos estuvieron a cargo probablemente de bombarderos Canberra B-62 de fabricación británica, al tiempo que la artillería inglesa emplazada en terreno alto cerca de Stanley, bombardeaba las posiciones argentinas.

Estas posiciones, dijo, "continúan siendo atacadas", pero no dio detalles del avance de unos 7,500 comandos, paracaidistas y miembros de la Infantería.

McDonald informó de "escaso contacto directo operacional con las fuerzas argentinas" en torno a Port Stanley.

Los corresponsales británicos en el frente informaron, sin embargo, de escaramuzas y de ataques de comandos en los últimos días, que han empujado aparentemente a los defensores argentinos a unos 1,6 kilómetros de la capital.



RECUERDOS PAPALES.— Buenos Aires, junio 7. Diferentes recuerdos de la visita del Papa Juan Pablo II a Argentina, han aparecido en las aceras de Buenos Aires. Su Santidad llegará en visita oficial el viernes. (UNIFAX II de UPI).

## Reina Isabel Recibe a Pdte. Reagan

WINDSOR (Inglaterra), 7 junio (EFE). El Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, y su esposa, Nancy, llegaron esta tarde, a bordo de un helicóptero, al Palacio de Windsor, en donde fueron recibidos por la Reina Isabel II y el Príncipe de Gales, heredero de la Corona británica.

El Presidente norteamericano se trasladó a la residencia de la soberana inmediatamente, después de llegar al Aeropuerto de Heathrow, procedente de Roma.

En la terminal principal aérea de Londres, Reagan fue recibido por el Príncipe Felipe de Edimburgo, esposo de la Reina Isabel II, la Primera Ministra Margaret Thatcher, miembros de su Gabinete y altos mandos militares.

El mandatario norteamericano permanecerá en Gran Bretaña hasta el próximo miércoles, desde donde se trasladará por vía aérea a Bonn, capital de la República Federal de Alemania.

Esta noche, el Presidente Reagan y su esposa asistirán a una cena privada ofrecida en su honor por la Reina Isabel II en el Castillo de Windsor, en donde se alojan como huéspedes de la soberana durante su estancia en el Reino Unido.

El programa del Presidente Reagan incluye, ma-

## Segunda Reunión Sobre Desarme Inaugura la ONU

NACIONES UNIDAS, junio 7 (EFE).— La Asamblea General de Naciones Unidas, comenzó hoy la segunda sesión especial sobre desarme en una tónica de "profunda preocupación" por la "imparable" carrera de armas nucleares en el mundo.

Inaugurada la reunión por el Presidente de la Asamblea General, Ismat Kattan de Iraq, la sesión sobre desarme coincide con un momento histórico mundial, en el que el coste de la carrera de armamentos avanza al vertiginoso ritmo de un millón de dólares por minuto.

En su intervención, el Presidente indicó la grave responsabilidad, que recae sobre los hombros de los participantes ante el primer objetivo de la sesión, detener el avance de armas nucleares, sin olvidar que mientras "nos reunimos para hablar de desarme, en el mundo mueren cientos de personas por armas convencionales".

Recordó la primera sesión sobre desarme en la ONU hace cuatro años, que concluyó con una resolución que invitaba a los países miembros, a poner fin a la producción y al despliegue de armas atómicas, a reducir sus arsenales nucleares y a crear zonas desnuclearizadas en el mundo.

"¿Qué medidas se han tomado desde entonces para la reducción de armamentos? Ninguna", preguntó y contestó el mismo Presidente.

Añadió que los presupuestos militares del mundo, han alcanzado en 1982 la suma global de 650.000 millones de dólares.

A pesar del "sinistro" futuro del mundo, "empeñado cada vez más en el imparable carrera armamentista", Kattan dijo que existían varias razones para no sentirse "fundamentalmente pesimista".

Señaló que los factores económicos relacionados con las armas "trabajan en favor de la racionalidad y moderación", pues ninguna nación puede mantener indefinidamente el peso económico que acarrea la carrera armamentista.



ISRAELIES OCUPAN CASTILLO.— Castillo de Beaufort, Líbano, junio 7. El Primer Ministro israelí, Menachem Begin (derecha), y el Ministro de Defensa, Ariel Sharon, en el castillo Beaufort, horas después de que el baluarte de los guerrilleros palestinos, en el sur de Líbano, cayera en manos de las tropas israelíes. (UNIFAX II de UPI).